

VOSOTROS QUE VAS EN BUSCA DE NUEVAS REALIZACIONES EN TU SER, QUERIENDO RECONOCERTE QUE ERES EL PLENO CREADOR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 03 de diciembre de 2000

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**YO OS BENDIGO A VOSOTROS QUE VAS EN BUSCA DE NUEVAS REALIZACIONES EN TU SER, DE NUEVAS EXPERIMENTACIONES, EXPERIMENTÁNDOTE A TI MISMO LO QUE SOIS, QUERIENDO RECONOCER QUE ERES EL PLENO CREADOR. PERO RECUERDA BIEN QUE ASÍ COMO VOSOTROS ERES CREADOR, HAY TANTOS CREADORES, TODO ES CREADOR Y TODOS CREAN, TODOS HACEN, TODOS FABRICAN DONDE GUSTAN ESTAR.**

[20001203] Benditos míos, pues he aquí, que tengo el gusto, el placer de convivir en cada uno de vosotros y así derramar el recuerdo de vuestro SER en lo más profundo de vosotros mismos. Hermanos míos, hoy que estáis aquí en este mundo, en este plano, hoy que buscas vosotros una escala mayor, hoy que busca vuestra alma este gran eslabón para ser enlazados con esta gran fraternidad, con esta gran luz.

He aquí, amados míos, que tengo la dicha de convivir en cada uno de vosotros, de enlazarme y de enlazarte vosotros mismos para armar este convivio en meditación, en reconciliación con vosotros mismos. Espero te vayas entendiendo en tu propio SER, vaya limpiando vuestro propio camino y allí lo camines como luz, puedas andar lo con toda la lucidez de vuestro espíritu, de vuestra alma. Hermanos, porque es el tiempo del despertar, es el tiempo que cada uno de vosotros camine en esta divina comprensión, en este divino amor. Es necesario que vosotros ahí vayas entendiéndote a ti mismo, vayas reconociendo que vosotros has sido, eres y serás. Lo único que verás morir en ti, será cada concepto que de tu vida, serán cada una de las creaciones de vuestra vida que habéis hecho, estos morirán. Y vosotros seguirás creando otros nuevos deseos y los vivirás el tiempo justo, el tiempo necesario donde vuestra alma esté satisfecha, reconozca que vosotros eres vuestro creador, porque lo habéis sido, lo eres y lo seguirás siendo.

Pues solamente te invito a que tomes esta conciencia limpia, esta conciencia pura, en lo que Yo os te vengo hacerte recordar sobre vosotros mismos. Porque, eres vosotros mismos, eres el creador de todas las cosas, creador de tu mundo, creador de todos tus deseos, creador de lo positivo y lo negativo, lo malo y lo bueno. Vosotros así vas calificando tus mismas cosas y vives aquello, pero recuerda bien que son vuestras propias creaciones las que vas viviendo, las que vas matando. Pues hoy, hoy estás entendiendo tantas cosas tuyas, porque son tuyas, mis bien amados, aunque vosotros podáis escuchar que Yo os las digo, son tuyas; aunque vosotros podáis saber que otros te las dicen, son tuyas. Solamente Yo os te digo, despierta, despierta, mi pueblo bendito, porque solo así podrás vibrar, podrás cambiar los colores de vuestra alma y podrás brillar con mucho resplandor en tu vida, en la vida que habéis elegido, así podrás darle el brillo justo y necesario a vuestro camino.

Hermanos míos, he aquí donde debéis entenderte y cuando vos te entiendas, entenderás al Creador, cuando te reconozcas, lo reconocerás, sí, mi pueblo bendito, ahí sabrás de Él cuando vos conozcas de ti, sepas quién eres y vivas ese mundo y muchas formas morirán, morirán muchas creencias, porque estas son tuyas y vosotros las verás morir, porque vosotros cambiarás y vivirás otro tema de tu vida. Y así, reconocerás también que vas experimentando paso a paso tu misma existencia,

porque irás comprendiendo que eres el Creador incansable, el Creador eterno, el Creador infinito. Y cuando lleguéis a esta gran razón lo conocerás todo, lo sabrás todo. Así podrás estar aquí y podrás estar allá sin diferencia alguna, porque serás el gran manejador de las cosas. Así, mi pueblo bendito, entrarás en comunión con todo lo demás, hablando de esta tierra, de este astro y hablando de todos los demás, así los reconocerás, así te reconocerán, así vibrarás en cada astro y serás el eterno y allí gozará tu alma, gozará tu SER y así podrás convivir con toda dimensión que este debajo y arriba de vosotros y no desconocerás nada, porque sabrás que todo es, sabrás que todo será para siempre.

Pues entonces destruirás la limitación que durante tantos tiempos habéis vivido en ella, en cuanto te habéis aferrado a creaciones dudosas de ti mismo, te habéis aferrado a creencias porque así lo habéis elegido tu espíritu para morar. Hermanos, por eso Yo os les digo, recuerden bien vuestra vida y analizad cautelosamente cada uno de tus puntos, cada una de tus formas y así se elevará vuestro espíritu y se lanzará a crear cosas mayores. Amados míos, como lo habéis hecho, nada más que habéis estado en inconsciencia, habéis hecho a la inconsciencia y habéis vivido en ella siendo cosas, sin saber que eres tú mismo. Pero hoy que empieza a despertar vuestro espíritu y conocerse que es el eterno, empezará a darse cuenta que toda la vida ha sido el hacedor de su camino, lo hace y lo camina. Eso es lo que vosotros hacéis, como eso es lo que Yo hago conscientemente.

Amados míos, pues es tiempo que vosotros busques en ti mismo todas las cosas y las reconozcas para que aquello te reconozca y que todo lo oculto pueda salir a la luz para ser visto, para así poder ser disipado o podéis ser construidas las cosas que deseas y que no deseas. He aquí, amados míos, eres vosotros, cada uno es creador de sí mismo, esto lo debéis entender muy bien, lo debéis entender para que se vaya la confusión de tu presencia, la puedas disipar, para que los pretextos también sean disipados de ti donde tanto tiempo te habéis ocultado, porque para eso lo habéis creado para ocultarte de ello y así no culpéis a nadie, porque también de esto habéis vivido vosotros culpando a mi Padre o a aquel personaje tan mentado que vosotros mismos habéis realizado. ¿Quién es a lo que le llamas el mal?

Por eso os vengo Yo en este instante a hacerles recordar sobre vosotros mismos, porque ya no quiero que duermas, porque os deseo que vivas despierto para siempre y puedas observarte en todos tus pasos en dónde andas, en dónde estás. Pero recuerda bien que todo brota de tu SER, todo, todo, mi pueblo bendito. Este es tu tiempo, este es tu momento en el cual debéis seguir recordando de vosotros mismos, porque Yo vuestro hermano, Yo vuestro fiel amigo así estoy a vuestro lado con este gran propósito, con este gran deseo para vosotros. Pero todo podéis hacer vosotros, como lo habéis hecho. ¿Quién dirá que el poder está lejos de vosotros? ¿Quién dirá que vosotros no tenéis el poder? Pues aquel que diga que no, es aquel que no se conoce, es aquel que no se comprende, es aquel que ha creado su poder en lo adverso, pero este también es poder. Hermanos benditos, porque Yo os digo a vosotros que todos, desde el comienzo de tu vida hasta hoy, lo habéis tenido; habéis tenido el poder y nunca se ha apartado de vosotros, lo único es que le habéis dado formas, habéis transformado, es que vosotros le das la tonalidad cuando habéis hecho el sí y el no y te habéis mal usado ahí dentro de aquello. Pero toda vuestra vida eres el poder y todo lo habéis hecho, nadie ha hecho las cosas por vosotros, cada uno de vuestro vivir lo habéis hecho vosotros, cada uno de vuestro sentir lo habéis hecho. Es solamente que vosotros habéis vivido en esa inconsciencia, porque todo lo habéis hecho, porque todo es tuyo. Y así habéis hecho la transformación de vuestro espíritu, de vuestra alma, que no sabes dónde estás, que no sabes a qué has venido, que has olvidado el origen de tu vida y no sabes regresar.

Hermanos, hoy entendid muy bien esto que Yo os les digo, comprendete tal y como sois vosotros, Creador, toda la vida has sido el Creador, solamente que habéis estado dormidos, porque vosotros habéis hecho también esa forma dormidos. Esto también es una de vuestras creaciones y éstas han ocasionado diferentes disturbios en tu vida y ha brotado el trastorno de vuestra mentecita. Pero Yo os te digo que el dormir es de vuestro cuerpo y es de vuestro espíritu cuando así lo formas, cuando formas un descanso. Pero todo es tuyo, acuérdate bien, hermanos míos. Pues hoy vosotros podéis, tenéis el poder para seguir adelante creando otros mundos, otras escalas, haciendo el movimiento, haciendo el ritmo, haciéndolo todo. Es por eso que Yo os les digo, si ayer estabas dormido, en este

momento estás despierto; si ayer fabricaste aquellas formas, hoy están siendo aniquiladas a través del entendimiento, a través de la gran comprensión para comenzar una vida nueva, sí. Pero esta nueva vida no la da nadie, la haces vosotros y la vives. Así es este momento y son todos los momentos que habéis pasado y son todos los momentos que vendrán, son todos los momentos que tienes a tu lado. Pero esto también es tu creación, vosotros Creadores podéis hacer todas las cosas, como las habéis hecho inconscientemente, pues lo único a lo que Yo os invito es a retomar tu propia conciencia, es que reconozcas que eres tú mismo el hacedor de todas las cosas, eres el núcleo, sí, mi pueblito bendito. Vosotros tenéis el mando, vosotros sois todas las formas y vosotros podéis hacer todas las formas, porque tenéis el poder, como lo habéis tenido siempre.

Hoy estás en busca de una reformación, hoy estás en busca de una concientización exacta sobre ti mismo. Y benditos sois vosotros porque tratas de esforzarte ejecutando las cosas conscientemente. Hermanos, pero esta es la clave que Yo os doy. Quizás a muchos de vosotros no les parezca, porque no estás vibrando en esta dimensión de SER, porque todavía te comprendes como Hijo, no como Padre. Pero a vosotros, mis bien amados, vosotros que te vas solidificando contigo mismo también les bendigo, YO OS BENDIGO A VOSOTROS QUE VAS EN BUSCA DE NUEVAS REALIZACIONES EN TU SER, DE NUEVAS EXPERIMENTACIONES, EXPERIMENTÁNDOTE A TI MISMO LO QUE SOIS, QUERIENDO RECONOCER QUE ERES EL PLENO CREADOR. SÍ, ESTOY HABLADO DE VOSOTROS, MIS BIEN AMADOS, ME ESTOY REFIRIENDO A VOSOTROS QUE SOIS CREADORES, PERO RECUERDA BIEN QUE ASÍ COMO VOSOTROS ERES CREADOR, HAY TANTOS CREADORES, TODO ES CREADOR Y TODOS CREAN, TODOS HACEN, TODOS FABRICAN DONDE GUSTAN ESTAR.

Muchas moradas hay en la vida de mi Padre, en la vida de vosotros, sí, hermanos amantísimos. Porque de vosotros brota todo; lo que vosotros queráis ser, eres; como en otro tiempo lo deseaste hoy se aplica esa realidad, porque hoy eres lo que ayer pensaste ser, hoy estás donde vosotros ayer pensaste estar. Ves cómo se va realizando vuestro poder, ves cómo vas mandando vosotros tu propia onda, esa onda sonora y la vas poniendo en su lugar, porque en vosotros está todo.

Yo os les invito a que sigáis adelante en vuestro camino, en el camino del reconocimiento, no te quedéis aquí en este plano, porque ya que estás aquí habéis venido a buscar algo, cámbialo, transfórmalo en esto que Yo os te digo y ya no estarás en discordancia contigo mismo, sí, mis hermanos benditos. Ya no verás dos codas en tu vida, sino solamente una, la verás y sabrás como el buen Creador sabe de sí mismo, sabe lo que hace y sabe a dónde va. Hermanos, por eso Yo os vengo a despertar vuestra propia mentecita, vengo a hacerles recordar que sois vosotros mismos las cosas, de vosotros, os digo, surge todo, el mal y el bien; porque el mal es algo que a vosotros no os parece y le pones nombre y el bien también es una acción que vosotros le llamas bien y así lo clasificas; así, hermanos benditos, es como vosotros haceis todo.

Pues he aquí, cuando te entiendes como el Creador, ¿qué es malo?, ¿qué es bueno? Cuando vuestra mentecita camine un poco más, puede llegar el momento de ver un vacío, pero ese vacío también eres la vida tuya, es tu propia creación y ahí puedes sumergirte y ver otra cosa, otra acción de ti mismo, de vosotros mismos. ¿Y dónde está el vacío? No hay, mi pueblo bendito, en la vida sagrada no existe el vacío, es aquí solamente en tu plano, porque vuestra mentecita no alcanza a observar más allá de lo que vos mismo habéis hecho. El vacío es una vida que vos habéis hecho, ella vive y dentro de ella estás vosotros como la vida de aquello, como el creador de aquello. Así vuestra mente, vuestra conciencia se amplifica en cuanto vosotros vas entendiéndote a ti mismo. Amados hermanos, y esto otros ya están vibrando en esta gran dimensión, es por eso que pueden viajar, pueden ir y venir, y estos son tus hermanos, como son los míos.

Hermanos benditos, así toda creación, también tú, también es Creador y se va extendiendo y es algo sin fin, es inmensa, si vosotros la pudieras observar, si vosotros pudieras viajar a través del tiempo, podrías observar todo esto hecho una gran maravilla de la vida, de ti mismo, como de Mí mismo. Así verías postrados a todos los astros divinos, a todos los mundos, tanto a los mundos terrenales, como a los mundos concientes, sí, mi pueblito amantísimo. Pues hablo de dos mundo siendo uno, pero en verdad salen dos, primero el mundo de vuestro espíritu, lo que vosotros hacéis, y después esto que es el mundo terrenal. Así cada astro, cada plano, cada planeta es así, hermanos benditos y

allí podéis andarlo vosotros y podéis convivir, quizás si hoy no podéis, mañana lo harás, podrás convivir con tus hermanos en diferentes formas, porque recuerda bien que todos hacen una forma y la viven. Así vosotros en esta tierra eres, habéis hecho esta forma de cuerpos y así te representas, así vuestros hermanos en diferentes campos, de diferentes planetas manifiestan así sus formas creadas, así podrás vivir con ellos, convivir, podrás estar en sus mundos como ellos están conmigo y llegará a la totalidad de que todo es y que todo ha sido y que todo seguirá siendo por vosotros mismos. Y así se darán las gracias el uno y el otro y seguirán en sus mundos de experimentación y, en verdad, es una maravilla, y son pocos los que lo caminan, son pocos los que llegan a ver esta gran maravilla sagrada, divina.

Pero he aquí, vosotros, pues tenéis que elevarte, tenéis que soltarte de vuestros mundos limitados, de vuestros sentidos rústicos a los sentidos sagrados, espirituales, evolutivos, para que podáis alcanzar estas grandes maravillas. Porque, he aquí, vosotros habéis oído hablar de los Ángeles, de los Arcángeles y habéis oído hablar de sus dimensiones, pero estas son las dimensiones, esto es la maravilla divina en ellos, poder andar sabiendo andar, así pudiendo convivir aquí y allá y en todas partes, porque se mueven, que para vosotros es incapaz observar, porque parece invisible la rapidez, sí, mi pueblito bendito. Pero esto también lo podéis hacer vosotros, solamente debes desprenderte de todas tu formas, tus formas que habéis hecho, a lo que vosotros le habéis puesto erróneo es limitación, porque vosotros habéis hecho la limitación entre un astro y otro, entre un planeta y otro, es como cercar tu propio terreno y decir solamente yo y nadie más debe entrar. Así lo habéis hecho a este nivel, te habéis encerrado en tu propia forma, eso hace que la libertad no brille en tu SER, que vosotros no te esparzas como verdaderamente debe de ser y es por eso que ves tan lejanos a tus hermanos, y no dudéis que tus hermanos también han puesto estás barreas cuando han dicho cada quien en su pueblo, cada quien en su mundo, pero cuando sale cada uno se encuentran.

**Así como vosotros en este momento, como vosotros en este instante saliste de tu casa y estáis aquí, así como Yo también, y entonces nos encontramos y convivimos el momento fuera de vuestra casa. Así tendrás que hacerlo también, así debes hacerlo en cada día cotidiano, en esta dimensión vibrando podrás convivir como el Eterno convive, o más bien podrás ser vosotros también como siempre lo habéis sido, solamente que habéis perdido de vista lo que eres realmente en vuestra vida. Así vosotros, así tus hermanos, no tan solo vuestros hermanos de este mundo, de este planeta donde vosotros convives, sino también vuestros hermanos de otros mundos, de otros planetas. Pero esto es lo que tendrás que apartar de vosotros, sí, tendrá que morir la limitación, tendrán que morir las creencias erróneas, las que no te dejan alcanzar, estar en todos los mundos. Hermanos, porque Yo os te digo, que no hay mundo lejano, lo lejos lo haces vosotros, no existen tus hermanos lejos, porque aquello lo haces vosotros y lo hace tu hermano cuando no se comprende igualmente como vosotros, todo es, amados míos.**

Pues he aquí, así irás puliendo, así irás proyectándote paso a paso como vosotros queráis, así serás, mi pueblo bendito. Pero recuerda bien que sois vosotros el principio y el fin de todas las cosas, sí, eres principio y fin de todas las cosas. Porque sois vosotros quien las haces y quien las podéis terminar en su justo momento cuando vosotros así buscas algo más hacia adelante. Amados míos, este recordatorio quizás a muchos no le sirva hoy y a muchos os les sirva ya, al que os le sirve hoy bendito es, bendito sea, y al que le servirá mañana también bendito sea. Porque no todos están vibrando en la misma dimensión, porque no todos estás atentos a ti mismo, pero a los dos Yo los bendigo, porque uno estará viendo hoy algo nuevo y el otro lo verá mañana cuando se convenza realmente de lo que es, verá algo nuevo en su vida y hará otra morada para vivir.

**Benditos sean todos, mis bien amados, sigan adelante en vuestro camino, no desmayes en vuestros pasos de alcanzarte a ti mismo, ya no digo de alcanzar la gloria, no, de alcanzarte a ti mismo, os digo, porque es de reconocerte a ti mismo que de ti nace todo, os digo. Pues he aquí, sigan adelante buscando más y más de ti mismo. Ya os digo, no sigáis viendo la vida, sino sigue creando más, ya no esperéis que venga la vida a ti, sino la vida te espera a vosotros, siendo vosotros vuestro creador; ya no esperéis un reino aparte, que otro lo hará para vosotros, no, hermanos benditos, porque esto es tuyo y vos donde queréis vivir allí estás. Así os digo a vosotros encarnados y también os lo digo a**

vosotros que han abandonado vuestros cuerpos por una o por otra causa, pero viviendo en incertidumbre Yo os doy la luz, Yo os doy la razón de ser ante este mundo. Así este recordatorio no es nada más para vosotros hermanos que vives en este cuerpo, que moras aquí en este cuerpo, sino para todos mis hermanos que también moran, que la única diferencia es vuestro cuerpo y son vuestras acciones, pero todos están aquí en esta tierra, en este mundo, porque no han edificado algo más para estar allá. Amados míos, así también vosotros, para que vosotros ya no estés así tendrás que hacerlo, tendrás que edificar como Creador que sois moradas nuevas, y así estarás en otra dimensión y vivirás tu vida feliz en tu mismo círculo, en tu misma manera, la felicidad es algo que es para los dos, sí, mi pueblo amantísimo.

Sigan adelante y no os te paréis, seguid y lograrás lo que buscas, lograrás saber, lograrás contactar con tus hermanos, con quien quieras, esos hermanos de luz. Hermanos de luz, te digo, hermanos de ciencia, hermanos que han logrado concientizarse a sí mismos, han logrado reconocerse, ellos estarán contigo dispuestos a hacerlo con vosotros también, así como Yo estoy con vosotros y lo estaré siempre, por siempre, mis bien amados. Abajo y arriba Yo estaré con vosotros, donde quiera que estés ahí Yo estoy, abajo o arriba Yo Soy con vosotros, sí, mi pueblito amantísimo. Cuando eres pequeño Yo Soy con vosotros y cuando eres adulto también lo Soy, nunca nos perdemos de vista. Es en esta tierra que han formulado aquello de aquel que se va lejos, es para aquel que lo cree lejos y está lejos; pero en cuanto cree que es en sí, está en sí mismo, así como Yo, mi pueblo bendito.

Benditos sean todos, pues, este es mi regalo, este es el saludo que Yo os hago a cada uno de vosotros, espero me vayas entendiendo paso a paso, espero, mi pueblito bendito, vosotros sientas el acomodo que Yo tengo en vosotros y que vosotros tienes en Mí a través del recordatorio. Así Yo os bendigo a todos y que la paz divina surja de vuestro espíritu y sea derramada a toda mi amada y bendita humanidad, que el amor divino surja de dentro de tu SER y seas para siempre. He aquí, amados hermanos míos, hasta pronto os digo.

*-Habla el hermano Ciprian: Maestro, ¿puedo hacerle una pregunta, Maestro?*

Adelante, adelante.

*-Continúa el hermano: Dentro de la cátedra no habló de los viajes que hacen los Ángeles y de los Seres de luz. Y ahora de las moradas que hemos creado todos para pasar a otra dimensión. Una de esas moradas es la de cristal, es este cuerpo de luz, vehículo de luz que hemos empleado y recibe el nombre del Merkaba, en nombre de Metatrón.*

Es el mismo.

*-Cuerpo de luz que hemos de crear para entrar a la cuarta y quinta dimensión y contactar y poder estar con los Seres de luz y verlos en su cuerpo etérico.*

Así es, así es, mi bien amado, Yo os te bendigo, porque buscas más allá tu propia vida, porque estás buscando el reconocimiento puro y divino de ti mismo. Yo os te bendigo porque quieres vibrar donde Yo os te digo que debes vibrar para alcanzar a contemplar los mundos astrales, aun tu propio mundo, aun los mundos propios de todos los demás. Eso es, mi bien amado, Yo os te bendigo y seguid adelante probándote a ti mismo, reconociendo tu gran capacidad y todo lo que así crees en ti mismo. Seguid avante, pues, porque esa es la realidad, sí, mi bien amado, bendito eres, eso es y eso serás. Esos son los mundos, estas son las moradas en donde vosotros debes elevarte, debes vivir en ellas; esas moradas, en esas moradas están vuestros hermanos viviendo y allí los encontrarás y compartirás con ellos tu propia experiencia y ellos te hablarán de la suya también, será una hermandad llena de armonía vibrando en esa escala y allí verás tu propia felicidad, porque te verás realizado plenamente como el Creador y no habrá cosa que no podrás hacer. Así os te bendigo y bendigo a mis hermanos. Hasta pronto, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

VOSOTROS QUE VAS EN BUSCA DE NUEVAS REALIZACIONES EN TU SER, QUERIENDO RECONOCERTE QUE ERES EL PLENO CREADOR.

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.